



CHAMBRE DES COMMUNES
HOUSE OF COMMONS

Ottawa

Édifice de la Justice Building
#106
Ottawa, Ontario
K1A 0A6
☎ : (613) 995-9414
☎ : (613) 992-8523
Pacetti.M@parl.gc.ca

Circonscription Constituency

5450 Jarry E.
#102
Saint-Léonard, Québec
HIP 1T9
☎ : (514) 256-4548
☎ : (514) 256-8828
Pacetti.M@parl.gc.ca



Massimo Pacetti

Député
Member of Parliament
Saint-Léonard / Saint-Michel

Le 8 février 2007

Madame Diane Rhéaume
Secrétaire générale du CRTC
CRTC, Ottawa (Ontario) K1A 0N2

**Objet: Article 7 de l'Avis d'audience publique de radiodiffusion CRTC 2007-1
No des demandes 2006-05058-2 et 2006-0509-0**

Madame Rhéaume,

En tant que député de la circonscription de Saint-Léonard / Saint-Michel, je suis heureux d'appuyer la demande visant à reconnaître les services spécialisés de télévision *Avis de Recherche* et *All Points Bulletin* comme services nationaux d'intérêt public.

Ces deux chaînes thématiques sont d'intérêt public pour plusieurs raisons. D'abord, elles sont au premier plan de la participation des citoyens à la sécurité publique. Il est essentiel de déclarer les services spécialisés *Avis de Recherche* et *All Points Bulletin* d'intérêt public afin que tous les Canadiens disposent d'un droit égal pour accéder à des émissions pouvant contribuer à leur sécurité, à celle de leurs familles et de leurs collectivités.

L'évolution de la technologie a permis à une myriade de chaînes et de services de télévision de voir le jour grâce à la radiodiffusion numérique. Nous devons veiller à ce que cette technologie ne soit pas uniquement utilisée pour le divertissement mais également pour le bien public. Les deux chaînes thématiques en question constituent un outil supplémentaire pour le service de police afin d'amener les contrevenants devant la justice et encouragent les citoyens à jouer un rôle actif dans le maintien de la sécurité dans leurs collectivités. De plus, les séances d'information diffusées par *Avis De Recherche* qui sont animées par du personnel des corps de police nous fournissent déjà des moyens utiles et nécessaires pour assurer aux citoyens une plus grande sécurité autrefois inexistante.

Monsieur Vincent Géracitano, président et fondateur de ces deux chaînes thématiques est un de mes commettants et, à ce titre, est venu me rencontrer pour discuter de sa demande. Je suis au courant du soutien qu'il reçoit d'organismes à but non lucratif ainsi que des corps policiers et, pour toutes ces raisons, je prie le CRTC d'approuver l'ajout des chaînes *Avis de Recherche* et *All Points Bulletin* à la liste des services de télévision considérés comme services d'intérêt public.

Je vous prie d'accepter, Madame Rhéaume, l'expression de mes sentiments distingués.

Massimo Pacetti, Député
Saint-Léonard / Saint-Michel

c.c. Vincent Géracitano ✓



CHAMBRE DES COMMUNES
HOUSE OF COMMONS

Ottawa

Édifice de la Justice Building
#106
Ottawa, Ontario
K1A 0A6
☎ : (613) 995-9414
✉ : (613) 992-8523
Pacetti.M@parl.gc.ca

Circonscription Constituency

5450 Jarry E.
#102
Saint-Léonard, Québec
HIP 1T9
☎ : (514) 256-4548
✉ : (514) 256-8828
Pacetti.M@parl.gc.ca



Massimo Pacetti

Député
Member of Parliament
Saint-Léonard / Saint-Michel

February 8, 2007

Ms. Diane Rhéaume
Secretary General of the CRTC
CRTC, Ottawa (Ontario), K1A 0N2

Re: Item 7 of Broadcasting Notice of Public Hearing CRTC 2007-1
Application Nos. 2006-0508-2 and 2006-0509-0

Ms. Rhéaume,

As a Member of Parliament for the riding of Saint-Léonard / Saint-Michel, I am pleased to support the application for the Specialty Television services *Avis de Recherche* and *All Points Bulletin* to be recognized as National Public Interest services.

These two specialty channels are in the public interest for several reasons; primarily, because they are at the forefront of citizen participation in public safety. It is vital that the specialty services *Avis de Recherche* and *All Points Bulletin* are declared to be in the public interest so that all Canadians may have equal access to programs that could help make them, their families and their communities safer.

The evolution of technology has allowed a myriad of television channels and services to be made available through digital broadcast and we must ensure that this technology is used not only for entertainment but also for the public good. These two specialty channels are an additional tool for police to bring offenders to justice and they encourage citizens to take an active role in keeping their communities safe. Also, the information sessions broadcast on *Avis De Recherche* which are given by police staff already provide useful and important tips to keep people safe in a way that was previously unavailable.

Mr. Vincent Géricitano, President and Founder of these two specialty channels, is a constituent in my riding and as such I have had the opportunity to meet with him to discuss his application. I am aware of support for his channels from non-profit organizations and police forces alike, and for all of these reasons, I urge the CRTC to approve the addition of *Avis de Recherche* and *All Points Bulletin* to the list of television services deemed to be in the National Public Interest.

Best Regards,

Massimo Pacetti, Member of Parliament
Saint-Léonard / Saint-Michel

c.c. Mr. Vincent Géricitano ✓